

DE CEGAMA
MISIÓN EN CERAIN

Nuestra vecina la noble villa de Cerain, podrá no gloriarse de ser una población bulliciosa y de grandes bulevares; así como tampoco de tener en su circunscripción chimeneas humeantes que se llaman fábricas e industrias; pero cierto, ciertísimo que puede gloriarse en su pequeñez y como bonita atalaya del alto «goyerri», de una gracia extraordinaria que le ha deparado la divina Providencia en este año de gracia de 1922; es decir, de una Santa Misión.

Santa Misión! Frase que cuesta poco el pronunciarla pero de rendimientos espirituales incalculables.

Santa Misión, que empezó el 28 del pasado mes para terminar el 5 de los corrientes gracias a Dios en primer lugar, y al benemérito párroco don Manuel Otamendi después, en memoria de sus dos amigos de cabildo.

Santa Misión, de la que de hacer la santa siembra en estos nueve días consecutivos en el fertil campo de Cerain con bastante asistencia de Segura, Mutiloa, Idiazabal y Cegama, son los vascos y exclarecidos hijos del gran Ignacio de Loyola, los Padres Lasquibar y Beguiristain, y punto redondo.

GRANDIOSO FUNERAL

Acatando órdenes superiores, el sábado pasado se celebró en esta parroquia un grandioso funeral con asistencia del elemento oficial y numerosos fieles, en sufragio del alma de nuestro amadísimo Papa Benedicto XV. (q. e. p. d.).

Ofcio de preste nuestro amado párroco; y al día siguiente, domingo, se efectuó la Rogativa de ritual ordenado por el mismo Superior en su último «Boletín Oficial».

CABO DE AÑO

También se celebró en esta parroquia el lunes de la presente semana, el Aniversario ó Cabo de año, en sufragio del alma del que fué Coadjutor del Buen Pastor de esa ciudad don Daniel Uriz.

FUTURO AYUNTAMIENTO

Gracias á un acuerdo de los propios hombres de la localidad, no tendremos lucha electoral el próximo domingo. No sabemos cuál será su programa á desarrollar; mas les prevenimos, que más nos gusta el aplaudir que el censurar; y por lo mismo, como á hombres públicos les seguimos muy de cerca; y sean bien venidos si es para el bien espiritual y material de esta localidad.

Formarán parte de ese Ayuntamiento, tres de los nuestros así declarados.

UN SR. FEILLO

Se nos dice, que un señor cuadrúpedo jabalí, divagaba el último domingo sobre el puerto de San Adrián que partido tomar; y por lo visto eligiendo á pólvora, optó por la conservaduría.

AHORRO INFANTIL

Nos agrada y lo consignamos con gusto, la reunión celebrada el pasado domingo en las escuelas de niños de esta localidad, donde se reunieron las autoridades y niños mutualistas con sus padres.

Desde su fundación 11 de Diciembre de 1919 á 31 de Diciembre de 1921, importa el dicho Ahorro, sin incluir el de las niñas, 4.918 pesetas con 35 céntimos.

EL CORRESPONSAL

2 de Febrero de 1922.

DESDE AYA

Funerales por el Papa.

Anunciados con la debida oportunidad por el Párroco de esta localidad solemnes funerales en sufragio del alma de Nuestro Santísimo Papa Benedicto XV., el día 30 de Enero á las diez de la mañana, se extendió la noticia sin la menor dilación por toda la Universidad; haciendo votos de asistir y rogar por su alma; ya que en vida nuestro Padre común nos amaba con delirio y parte de sus tesoros derramaba a manos llenas sobre nosotros.

En justa recompensa el deseo que les anima á estos pobres moradores de esta localidad es llorar la irreparable pérdida de Nuestro Pontífice Benedicto XV ante los sagrados altares y suplicarle al Altísimo le conceda cuanto antes la posesión perfecta de una vida interminable.

No solo sois los que habeis de llorar en la cristiandad, sino que también son los pueblos civilizados.

Acordaos padres y madres desconsolados cuántas son las veces que

ha derramado bálsamo en vuestras heridas y ha enjugado las lágrimas de vuestras mejillas! Acordaos, pueblos civilizados las veces que su benéfica mano ha extendido para aplacar vuestras penas y dolores, y extinguir el voraz fuego de las luchas intestinas de vuestros pueblos!

Como el Ilustre Ayuntamiento fué invitado por el Venerable Cabildo, el señor Alcalde á su vez propuso la invitación ea conocimiento de la Ilustre Corporación, la que acordó asistir en corporación á los solemnes funerales.

Ya que gustoso el pueblo fiel promete y reserva sus plegarias en favor del Amantísimo Padre, acerquémonos al suntuoso templo y démosle cuanto antes su merecido, porque El es el que nos ha enseñado, nos ha iluminado la celestial doctrina y nos ha encendido en el amor sagrado.

Aunque los pacíficos moradores de esta localidad tienen gran recorrido á la Parroquia en un abrir y cerrar de ojos se reunieron en el atrio; el atrio; el Venerable Cabildo, los Párrocos de los Barrios, la Ilustre Corporación, los niños de la escuela acompañados del ejemplar Maestro don Albino Charle y las niñas vestidas de luto bajo la dirección de la virtuosa Maestra doña Rita López, ocupando los bancos y sepulturas los hombres y mujeres del pueblo cristiano.

Ha llegado ya la hora; el momento es supremo; las campanas con su lúgubre acento indican al pueblo, que todo está preparado para ofrecer el sacrificio: el Preste con sus ministros se acerca al pie del Altar; el templo adornado con exquisito gusto; el golpe de vista es encantador por la difusión de luces de los altares y tres soberbias arañas; el catafalco rodeado de grandes achas y sobre él una alba, casulla negra y una Virgen; cuyo conjunto simbólico arreciaba nuestro pecho con suspiros del dolor que abrigábamos por la pérdida de nuestro Padre comun.

Como el coro estuvo bajo la dirección de dos organistas, excuso decir que el Invitatorio y la misa de duos y trios y el responsor cantaron con especial gusto y afinación.

Después de haber rezado los responsos del atrio, cada cual se retiró á su domicilio, despidiéndonos fraternalmente.

Quiera el Altísimo que las almas buenas y temerosas de Dios perseveren en el bien con su ejemplo y virtudes para que las olas de la jinotiedad se queden sin acción.

EL CORRESPONSAL

Aya 1.º de Febrero de 1922.

Sección Religiosa

SANTOS DE HOY.

Santos Blas, ob.; Septentrio, Patricio, Ceferino, dc., Laurentino, Ignacio, Calerina, mrs.; Lupicino, Félix, Ascario, obs.; Hipólito, Sinfronio, Félix, mrs.

EN CAPUCHINOS

Solemne Novenario en honor de su excesiva Patrona Nuestra Señora de Lourdes. Hoy comenzará dicha novena con los cultos siguientes:

Por la mañana. — El ejercicio en víspera durante la misa de seis.

Por la tarde. — El ejercicio en castellano con exposición de S. D. M., Rosario, Sermón, etc., terminándose con la bendición del Santísimo.

Ocupará la sagrada cátedra el Reverendo Padre Gil de Legaria, capuchino.

Los días 9, 10 y 11 se celebrará la función de las Cuarenta Horas: se expondrá el Santísimo Sacramento en la misa de seis y permanecerá expuesto hasta la función de la tarde.

El día 11, fiesta de Nuestra Señora de Lourdes, habrá misa solemne á las diez de la mañana.

El día 4, como primer sábado, y el 11, como último de la novena, habrá Comunión general en las misas de seis y ocho.

Frontón Moderno
(Paseo de Río)

Grandes partidos para hoy á las cuatro menos cuarto de la tarde.

Campitos y Vega, rojos, contra Aduriz y Salaverría, azules, sacando Campitos del once y Aduriz del diez y medio.

Se jugará con ochos pelotas de 60 gramos, de la marca de Rivas.

Cosas de la calle

HALLAZGO.

En el Negociado de la Guardia Municipal está depositada una libreta de «Los Previsores del Porvenir», hallada días pasados en la vía pública.

Se entregará á quien acredite ser su dueño.

UN HOMBRE HERIDO

A primera hora de la madrugada se encontraban en la proximidad del puente de la Zurriola un hombre y una mujer que comenzaron á discutir, presentándose al poco tiempo otro individuo á quien pegaron entre el hombre y la mujer, teniendo necesidad de ser curado el agredido en la Casa de Socorro de una herida por mordedura en la comisura derecha de ambos labios y de una contusión y varias erosiones en la región occipital.

Al agresor le desapareció la gabardina, según dijo.

De este hecho se dará cuenta al Juzgado.

MORDIDA POR UN PERRO

Una niña denunció al guardia de la calle de Miracruz que un perro le había mordido.

La dueña del perro fué denunciada.

UN CHOQUE

Ayer al mediodía, un carro que pasaba por la calle de Uribeta chocó con otro, al que rompió una rueda.

Perros en venta

Se vende perro de caza, de cinco años. Daráse á prueba.

Informarán en esta Administración.

Se vende cachorro de Policía, de tres meses; capa negra con flecos en las patas y ojos.

Se venden perros perdigueros, pelo corto, desde cachorros de mes y medio, hasta perros de año y medio.

Informarán en esta Administración.

Sección Financiera

Bolsa y Cambios

Cotizaciones del día

2 de Febrero de 1922

(Servicio del Banco de San Sebastián)

BOLSA DE MADRID

Último

Interior contado.....	68,20
Exterior 4%	83,10
Amortizable 4%	85,50
> 5%	93,15
> 5% 1917	93,10
Acs. Banco España	526,00
> Tabacos	292,00
> Ilos Hornos Vya	
> Az. preferentes..	58,00
> ordinarias	
B.º Hno. Ameno.	190,00
España Rio Plata.	223,00
Cédulas B.º Hip. 5%	
> > > 6%	

CAMBIOS

París.....	55,10
Londres.....	28,18
Marcos.....	3,30
Dólares.....	6,52
Liras.....	

BOLSA DE BILBAO

Acs. Banco Bilbao.....	
> Vizcaya.....	
> Crédito Unido Mi-... nera.....	
> Explosivos.....	
> Unión Resinera.....	
> Altos Hornos.....	
> Fábricas Hormozas.....	
> Sotás.....	

Alcohol de quemar

EL LEON
José Eros-S. Sebastián

Fábrica de alpargatas

Mancisidor y Compañía

Azcoitia

Teléfono 54

Especialidad en alpargatas con cerco de cuero

Fabricación patentada marca FOCA

La Unión y el Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS
Capital Social. — 12.000.000 de pts. efectivas
con certificado de depósito

Agencia en todas las provincias de España, Francia, Portugal y Marruecos

56 AÑOS DE EXISTENCIA

Seguros sobre la vida. — Seguros contra incendios. — Seguros de viaje. — Seguros contra accidentes. — Seguros marítimos.

Subdirección en Guipúzcoa:

Sra. Sagastizábal e hijo.

Puenterrabia, Tetra A.

Agencia: Señora viuda de PELICIA (Echegaray), Plaza La Asila, 2.

HERNIAS (Quebraduras)

Tratamiento mecánico mediante bragueros especialmente construidos y adaptados para cada clase de hernias.

</div